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ПРОТОКОЛ № 1

заседания районной комиссии по безопасности дорожного движения 

г. Сретенск 20.02.2019 г.

Председательствовал:
Тонких С.И.- начальник Управления территориального развития 
Администрации МР «Сретенский район».
Присутствовали:
1. Свиридов В.Н.- начальник ОГИБДД ОМВД России по Сретенскому 
району;
2. Жулинский С.А. -  начальник Сретенского ДЭУч;
3. Бодагов А.С. -  начальник отдела Управления территориального развития 
Администрации МР «Сретенский район»;
4. Пахомов В.Н. -  начальник ХЭГ Управления образованием Администрации 
МР «Сретенский район»;
Макаров В.К. -  Глава администрации городского поселения «Кокуйское»; 
Тонких С.А. - -  Глава администрации городского поселения «Сретенское»; 
Фирсов К.М. -  специалист по благоустройству администрации городского 
поселения «Сретенское».
Повестка дня:

1. О состоянии аварийности на территории Сретенского района;
2. О проведении обследования на территории поселений автобусных 
остановок, пешеходных переходов, подъездных путей к учебным 
учреждениям.
3. О закрытии ледовой дороги Сретенск-Усть-Карск.
4. План работы на 2019 год администраций городских поселений, филиала 

Сретенский ДЭУч и администрации района.
5. Монтаж автобусной остановки на автомобильной дороге подъезд к с. 
Болотово у пересечения с автомобильной дорогой Могойтуй-Сретенск- 
Олочи.
6. Об оснащении дорожными знаками и устройство уличного освещения на 
автомобильных дорогах местного значения пгт. Усть-Карск.
7. Рассмотрение возможности установки дорожных знаков и монтажа 
автобусной остановки, в районе бывшего МОУ «Детский сад № 8 г. 
Сретенск» для организации подвоза детей в «МОУ Детский сад № 1 г. 
Сретенск».
Слушали:
1.По первому вопросу слушали начальника ОГИБДД ОМВД России по 
Сретенскому району Свиридов В.Н.:
Комиссия решила:

Информацию начальника ОГИБДД ОМВД России по Сретенскому 
району о состоянии аварийности принять к сведению.

2. По второму вопросу слушали - Тонких С.И., Бодагова А.С.:
В срок до 1 мая 2019 года нужно завершить обследование на территории 

поселений всех автобусных остановок, в том числе использующихся для



посадки школьников, пешеходных переходов, подъездных путей, всех 
автомобильных дорог на территории Сретенского района на предмет их 
соответствия техническим требованиям. Составить акты обследования, при 
обнаружении не соответствия требованиям, определить исполнителей, 
установить сроки устранения.

Комиссия решила:
Управлению территориального развития администрации МР «Сретенский 

район» совместно с ОГИБДД и привлечением собственников дорог, 
заинтересованных лиц в срок до 1 мая 2019 года завершить обследование на 
территории поселений всех автобусных остановок, пешеходных переходов, 
подъездных путей до бюджетных учреждений, всех автомобильных дорог на 
территории Сретенского района.
3. По третьему вопросу слушали - Жулинского С.А.:

В связи с повышением дневных температур происходит уменьшение 
толщины льда на р. Шилка, в том числе на ледовой дороге.

Четкого плана ремонтных работ на 2019 год не имеется в виду тяжелого 
финансового положения основного предприятия.
Комиссия решила:

Сретенскому ДЭУч начать производить мониторинг толщины льда на 
всем протяжении ледовой дороги. При необходимости, совместно с 
Управлением территориального развития Администрации МР «Сретенский 
район» произвести обследование ледовой дороги, дать заключение о текущем 
состоянии. После составления акта подготовить распоряжение о закрытии 
временной ледовой дороги Сретенск-Усть-Кара.

До 01 марта 2019 года предоставить в Управление территориального 
развития информацию о проблемных объектах и участках на дорогах 
краевого значения с последующим обращением администрации района в 
правительство края для решения финансовых проблем на краевом уровне.
4. По четвертому вопросу слушали - Тонких С.И., Жулинского С.А., 
Тонких С.А., Макарова В.К.:

Информацию докладчиков принять к сведению.
Комиссия решила:

Администрациям городских поселений:
- городскому поселению «Сретенское» произвести ремонт уличного 
освещения (заменить вышедшие из строя фонари). В связи с повышением 
дневных температур и образованием на дорогах наледи необходимо 
производить подсыпку ПГС, производить контроль состояния покрытия 
дорог и перекрестков. В местах концентрации ДТП (перекресток ул. 
Партизанская -  Погодаева, Луначарского-Кочеткова,) и установить 
дорожные знаки. Проработать вопрос по нанесению дорожной разметки на 
центральной площади г. Сретенск. На заседание следующей комиссии 
предоставить план ремонта автомобильных дорог и искусственных 
сооружений на них, отчет о проделанной работе.
- городскому поселению «Кокуйское» произвести ремонт уличного 
освещения (заменить вышедшие из строя фонари). В связи с повышением 
дневных температур и образованием на дорогах наледи необходимо



производить подсыпку ПГС, производить контроль состояния покрытия 
дорог и перекрестков. На заседание следующей комиссии предоставить план 
ремонта автомобильных дорог и искусственных сооружений на них, отчет о 
проделанной работе. В местах концентрации ДТП произошедших в 2018- 
2019 годах на территории п. Кокуй необходимо учесть условия 
возникновения ДТП и принять все возможные меры по их ликвидации.

Управлению территориального развития продолжить работу с 
Министерством территориального развития Забайкальского края по 
выделению субсидий городскому поселению «Кокуйское» на 
асфальтирование дорог. Подготовить всю документацию на проведение 
аукциона на текущее содержание автомобильных дорог районного значения 
и дорог на территории сельских поселений.

5.По пятому вопросу слушали - Тонких С.И.,
Учитывая пожелания населения с. Болотово на монтаж автобусной 

остановки на автомобильной дороге подъезд к с. Болотово у пересечения с 
автомобильной дорогой Могойтуй-Сретенск-Олочи необходимо проработать 
вопрос по решению данного вопроса.

Комиссия решила:
Управлению территориального развития разработать схему размещения 
остановки, согласовать с ОГИБДД, разработать сметную документацию и 
включить в план ремонтных работ 2019 года.

6.По шестому вопросу слушали - Топких С.И., Бодагова А.С.:
Информацию докладчиков принять к сведению.

Комиссия решила:
- городскому поселению «Усть-Карское» произвести установку дорожных 
знаков на опасных участках дорог (согласовать схему с ОГИБДД), 
рассмотреть вопрос восстановления уличного освещения автомобильных 
дорог в близи школьных и дошкольных учреждений, предоставить план 
ремонта автомобильных дорог в Управление территориального развития в 
срок до 30 апреля 2019 года.

7.По седьмому вопросу слушали Пахомова В.Н.:
Необходимо рассмотреть возможность установки дорожных знаков и 

монтажа автобусной остановки, в районе бывшего МОУ «Детский сад № 8 г. 
Сретенск» для организации подвоза детей в «МОУ Детский сад № 1 г. 
Сретенск».

Комиссия решила:
Городскому поселению «Сретенское» совместно с ОГИБДД и Управлением 
образования проработать указанный заседание следующей
комиссии предоставить решение.

Председательствующий с /  / ^ /  ^  Тонких С.И.

Секретарь комиссии Пуртова М.Б.


